

## Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Terus Menjalin Kedekatan dengan Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID](http://INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID)

Aug 9, 2023 - 22:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder Terus Menjalin Kedekatan dengan Warga*

Indramayu, - Kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat menjadi salah satu hal penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan. Bhabinkamtibmas dari Polsek Kedokanbunder, Polres Indramayu Polda Jabar terus menunjukkan komitmennya dalam menjalin hubungan baik dengan warga.

Pada hari ini, Rabu (9/8/2023), Bhabinkamtibmas Polsek Kedokanbunder melakukan kunjungan sambang ke rumah-rumah warga di wilayahnya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta mendengarkan langsung masalah dan kebutuhan yang dihadapi oleh warga.

Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak kepolisian dalam menjalankan program keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan berkunjung langsung ke

rumah-rumah warga, mereka dapat lebih memahami kondisi dan permasalahan yang ada di masyarakat, serta memberikan solusi atau saran yang tepat.

"Kami selalu berusaha untuk dekat dengan masyarakat, mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka. Hal ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Kedokanbunder," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana.

Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas tidak hanya berbicara tentang kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat), tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang bersifat preventif, seperti menghindari penyebaran berita hoaks, menjaga kebersihan lingkungan, serta ikut berperan aktif dalam program-program kepolisian.

Masyarakat merespon positif kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh polisi dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan mereka.

Kegiatan sambang ini merupakan contoh nyata dari komitmen Polsek Kedokanbunder dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakatnya.

Diharapkan, langkah-langkah positif seperti ini dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warga. Ujar Kapolsek.